

---

## QUIEN COMO UNA MADRE

Texto: Isaías 49:14-16

---

### Introducción

**14** Pero Sion dijo: Me dejó Jehová, y el Señor se olvidó de mí. **15** ¿Se olvidará la mujer de lo que dio a luz, para dejar de compadecerse del hijo de su vientre? Aunque olvide ella, yo nunca me olvidaré de ti. **16** He aquí que en las palmas de las manos te tengo esculpida;

Si el hombre es la cabeza de su hogar, la mujer es el corazón. Las mujeres por lo general superan a los hombres en todo lo que tiene que ver con relaciones humanas y sobre en la relación con los hijos.

El mismo proceso como el hijo es concebido, formado y sostenido en el vientre produce un vínculo único y especial entre la madre y su hijo que nunca lo tendrá con nadie en esta vida, ni siquiera con su papa. Esto es así por diseño pues la maternidad fue creada para ilustrar el amor de Dios por los suyos.

Esa es una de las 3 grandes verdades que aprendemos de este pasaje:

---

### 1. LA MAYOR EXPRESIÓN DE AMOR HUMANO EN ESTE MUNDO ES EL AMOR DE UNA MADRE.

---

Dios en este versículo está describiendo su amor para con su pueblo en termino humanos (**antropopatismo**) y la figura que utiliza es la de una madre.

**“15 ¿Se olvidará la mujer de lo que dio a luz, para dejar de compadecerse del hijo de su vientre?** Esto sucede varias veces en las Escrituras...

1. En este pasaje vemos que cuando Dios ilustra **la compasión** que siente por nosotros en nuestros dolores y aflicciones con una madre....

En la biblia tenemos ejemplos tremendos de ese amor compasivo de las madres: **Agar con Ismael, María con Jesús.**

2. Cuando Dios quiso ilustrar la forma en que nos **consuela** la ilustración que usó fue también de una madre... Isa. 66:13
3. Cuando Dios quiso ilustrar **su instinto protector** hacia sus hijos la ilustración que usa es la de una madre: **Mateo 23:37**.

Las madres en la biblia son famosas por su determinación de preservar y cuidar la Jocabed de faraón. Eliseo y la mujer sunamita, la mujer ante salomón,

4. El apóstol Pablo usa una ilustración similar para hablar **del cuidado y atención** de los hijos en **1 Tes. 2:7**.

**En la Biblia y fuera de ella en todo lo que tiene que ver con hijos las madres son las protagonistas.**

---

## **2. COMO CONSECUENCIA DEL PECADO PUEDE SER QUE EN OCASIONES LAS MADRES FALLEN EN TRANSMITIR ESTE TIPO DE AMOR, QUE DIOS LAS CREO PARA ILUSTRAR.**

---

***“<sup>15</sup>¿Se olvidará la mujer de lo que dio a luz, para dejar de compadecerse del hijo de su vientre? Aunque olvide ella...”*** la idea de esta expresión en el original es que si puede ser que eso suceda.

A pesar de la mujer haber sido creada para ilustrar en su rol de madre el amor de Dios por sus hijos, aun así, puede **ser y de hecho es así** que muchas mujeres no amen a sus hijos de esta manera. Aun en la biblia vemos esto:

- Madres que abandonaron sus hijos,
- Madres que maltrataron sus hijos
- Incluso a quitar la vida a sus hijos.
  - Que los sacrificaron a moloc
  - En la biblia tenemos incluso el caso de mujeres se comieron a sus hijos para salvar sus propias vidas.

- Hay muchas madres que en vez de ser tiernas y dulces como hemos visto son severas y ásperas.

Hasta aquellas madres que en la mayoría de los casos si aman a sus hijos con ese amor que hemos descrito en ocasiones pueden fallar y no manifestar ese amor en el trato con sus hijos. **Y mostrarse intolerantes e impacientes y faltas de misericordia.**

Y la biblia nos da la razón de esto, y **la explicación es el pecado.**

Cuando el pecado entró en el mundo no solo condenó al hombre por la eternidad, sino que lo dañó en todos los sentidos, deteriorando la imagen de Dios que había en él, de tal forma que ya el hombre ya no puede ilustrar perfectamente a Dios como era en el diseño original.

Por eso las mejores noticias que podemos proclamar son las noticias **del evangelio de Jesucristo.**

---

### **3. AUNQUE NUESTRAS MADRES FALLEN EN DARNOS ESE AMOR POR CAUSA DEL PECADO, DIOS NUNCA FALLA. DIOS NOS AMA CON UN AMOR PERFECTO E INALTERABLE.**

---

***“<sup>15</sup>¿Se olvidará la mujer de lo que dio a luz, para dejar de compadecerse del hijo de su vientre? Aunque olvide ella, yo nunca me olvidaré de ti.”***

Ese amor se manifestó sobre todo en la cruz y es posiblemente una alusión en Isa. 49:16, Rom. 5:8, 1 Juan 4:9-11.

El amor de Dios se expresa más que nada en la obra de Cristo, eso significa que cuando rechaza a Cristo y su sacrificio y te rehúsan a recibirle como salvador estas rechazando el amor de Dios. Te estas privando a ti mismo del mayor amor que alguna vez podrás experimentar. **Un amor que como vimos hoy es incluso mayor que el amor de una madre.**